

la bataille de Tolbiac et du baptême de Clovis, elle lui avait déjà donné deux enfants.

Il suffit, je pense, d'avoir signalé cette erreur à M. Gacogne, pour qu'il cherche à modifier les dates qu'il a admises.

C'est pour échapper à ces difficultés que M. de Boissieu, dans ses inscriptions, a adopté l'opinion qui reconnaît Carétène, non comme mère, mais comme épouse de Chilpéric, et mère de sainte Clotilde, et donne à la catholique reine des Francs un âge plus avancé.

Agréez, etc.,

BOUÉ,
Curé d'Ainay.

